

## **“Detrás de todo” – Pr Jim Sprenkle – Pentecostés 13**

### **27 de agosto de 2023**

- I. **Mateo 16:15-16; 18** – <sup>15</sup> [Jesús] les dijo: “¿Y vosotros quién decís que soy yo?” <sup>16</sup> Simón Pedro respondió: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo". “ <sup>18</sup> Y te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella”.
- II. **¡La Iglesia cristiana está llena de hipócritas !**
  - a. Tal vez hayas escuchado esto de personas que no quieren tener nada que ver con ir a la iglesia o la religión en general... pero ¿tienen razón?
  - b. Dondequiera que miremos, los cristianos no logran vivir a la altura de la vida a la que Jesús nos llama.
    - i. La palabra hipócrita proviene de la palabra griega para actores que imitaban o pretendían ser otra persona... a veces usando máscaras.
  - c. Los cristianos suelen tener diferentes máscaras, dependiendo de lo que estén haciendo.
    - i. Cuando venimos a la iglesia el domingo, normalmente nos ponemos nuestra máscara de “bueno”...
    - ii. Si salimos con amigos a una reunión social o a un bar, es posible que actuemos de cierta manera.
    - iii. Si pasamos tiempo con viejos amigos de la universidad o de nuestra ciudad natal, podríamos cambiar nuestra forma de actuar.
    - iv. Cuando estamos en casa con nuestro cónyuge o nuestros hijos, es posible que actuemos de manera diferente a como lo hacemos en público.
    - v. Es posible que tengamos una máscara diferente cuando estamos en el trabajo, en la escuela, en casa, como padres, practicando deportes o en la iglesia.
  - d. Estaba teniendo una conversación sobre la fe cristiana con alguien que dijo que no tiene ningún sentido que las personas que se llaman a sí mismas cristianas vivan sin tratar de ser obedientes a Cristo.
    - i. Este es un comentario que hacen incluso aquellos que no pertenecen a la fe cristiana: “¿Cómo pueden todos estos cristianos decir que creen en Jesús, pero actuar de manera totalmente diferente a lo que Él enseñó?”
    - ii. Buena pregunta, y cada uno de nosotros debe considerar si nuestras vidas reflejan a Jesús... o algo más.
- III. **Sin embargo, es injusto decir que todos los cristianos son malos e irrelevantes .**
  - a. Ciertamente somos hipócritas en la forma en que no amamos a Dios ni a nuestro prójimo, pero eso no significa que no tengamos fe o no lo intentemos.

- b. Puede que seamos muy imperfectos e incluso pecadores a veces, pero Dios aún puede superar nuestra imperfección.
- c. Los críticos de la Iglesia señalan los escándalos, los pastores y líderes que se meten en problemas y todas las demás cosas negativas que salen a la luz en los medios de comunicación como la razón por la que nuestra fe no tiene sustancia y debe ser abandonada.
- d. Sin embargo, incluso con el quebrantamiento que continúa... incluso en la Iglesia... Dios todavía es capaz de obrar en los creyentes para bien.
  - i. Un autor y ex pastor llamado Earl Palmer escribió una vez: “Cuando la orquesta [de mi escuela secundaria local] intenta interpretar la Novena Sinfonía de Beethoven, el resultado es espantoso. No me sorprendería que la actuación hiciera que el viejo Ludwig se revolcara en su tumba a pesar de su sordera. Quizás te preguntes: '¿Por qué molestarse? ¿Por qué imponer a esos pobres niños la terrible carga de intentar [tocar] lo que... Beethoven tenía en mente? Ni siquiera la gran Orquesta Sinfónica de Chicago puede alcanzar esa perfección.' Mi respuesta es la siguiente: la orquesta [de mi escuela secundaria local] brindará a algunas personas de esa audiencia... su único encuentro con la gran Novena Sinfonía de Beethoven. Lejos de la perfección, [pero es] la única manera de escuchar el mensaje de Beethoven”.
  - ii. Lo que quiere decir es que nuestro mundo necesita desesperadamente escuchar la música del Evangelio... y nunca la escucharán sin los cristianos... que son como la peor orquesta de secundaria que jamás haya existido.
    - 1. Si la Iglesia Cristiana se basa en el desempeño y en hacer todo perfecto, ¡entonces todos estamos en un gran problema!
    - 2. Pero Dios está dispuesto a tomar Su actuación perfecta en la cruz y la tumba vacía y permitirnos repetirla con nuestro toque chillón para que todos puedan escuchar el mensaje de salvación.<sup>1</sup>

IV. **Pedro y los discípulos son buenos ejemplos de imperfección.**

- a. Algunos podrían afirmar que son hipócritas, indignos de su elevado llamamiento.
- b. Ciertamente, Pedro ha demostrado que no siempre confiaba plenamente en el Señor – y más tarde incluso negará a su Señor tres veces después de que Jesús fue arrestado.
- c. A lo largo de los evangelios, Jesús constantemente llama a los discípulos por su falta de fe, su falta de comprensión y su falta de amor.
- d. Sin embargo, todavía los llamó personalmente... a seguirlo y ser el grupo de personas elegidas para continuar y compartir el mensaje de salvación.

- e. Ahora Jesús y sus seguidores han viajado hacia el norte, a unas 40 millas del mar de Galilea.
  - i. Visitamos este lugar cuando íbamos a Tierra Santa, y todavía se puede ver el lugar donde adoraban al dios *pan* .
  - ii. Es difícil decir si Jesús viajó más allá de esta área, pero definitivamente no era un lugar lleno de tradiciones y creencias judías... o fariseos.
  - iii. Fue en este lugar donde Jesús quiere que confiesen su comprensión y su fe en Él.
- f. Primero, pregunta qué piensan los demás... y las respuestas regresan como Juan el Bautista, Elías, Jeremías o algún otro profeta...
- g. “¿Pero quién dices que soy yo?” ( vs 15) – y Pedro habla como la primera persona en afirmar claramente que Jesús es el Salvador, el Mesías.
  - i. Jesús responde que solo Dios podía hacer que esa confesión sucediera y, por cierto, Pedro lo hizo bien, o Jesús lo habría corregido.
  - ii. Jesús no sólo lo encomia, sino que parece que es allí donde le da el nombre, Pedro o Cefas... que significa roca o piedra.
  - iii. “Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia...” (vs 18)
    1. Muchos de ustedes saben que la Iglesia Católica Romana usa este texto para afirmar que Pedro es el primer Papa.
    2. Sin embargo, Pedro es quien habló por los discípulos como grupo – “Tú eres el Cristo” – y fue sobre esta confesión y fe que Jesús edificaría Su iglesia.
    3. Pedro y todos los discípulos juntos fueron los vasos imperfectos que Jesús eligió para llevar el mensaje del Evangelio al mundo.
    4. La promesa que debería darnos a todos confianza y paz es que Jesús está detrás de todo.
- h. No tenemos mayor bendición que la verdad absoluta... el Camino, la Verdad y la Vida (Juan 14:6) nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

V. **Nunca seremos perfectos en esta vida, pero Jesús todavía está detrás de todo .**

- a. A veces llevamos nuestras diversas máscaras, y es posible que no reflejen nuestro amor por Dios o por los demás – pero sí en nuestra confesión de fe – de que Jesús es nuestro Señor y Salvador, Él está detrás de la transformación y el dar un nuevo nombre en el Bautismo.
- b. A nosotros, como a Simón, nos dieron un nombre diferente cuando llegamos a la fe, que es Hijo de Dios.
  - i. El viejo Adán se ahogó, como ocurre todos los días cuando recordamos nuestro Bautismo y confesamos nuestros pecados a Dios.

- ii. El nuevo Adán surge de esa agua, no con máscaras e hipocresía, sino con amor y autenticidad.
  - 1. En otras palabras, sabemos que no somos perfectos, pero también sabemos que Jesús está detrás de nuestra fe y nuestra vida, tal como estamos conectados a Él en el bautismo.
- c. El nombre que Jesús confirmó a sus discípulos en ese fatídico día en Cesarea de Filipo fue Cristo, lo que apunta a su obra salvadora... el que nos salvaría a todos yendo a la cruz.
  - i. Aunque los discípulos no estaban conscientes del viaje a la cruz en ese momento, quedaría claro a medida que avanzaban de regreso hacia Jerusalén.
  - ii. El Salvador no sería un gran líder político, ni un guerrero que dirigiera ejércitos, ni siquiera un líder religioso en el templo.
    - 1. No, Jesús tendría una muerte horrible para redimirnos a todos.
    - 2. Jesús moriría una muerte horrible para reclamarnos a todos como suyos.
- VI. **Cada uno de nosotros, a nuestra manera, podemos compartir este mensaje con el mundo .**
  - a. Sí, puede ser chirriante, vergonzoso o sonar horrible... pero recuerda, Jesús está detrás de todo.
  - b. ¿Deberíamos trabajar en nuestra obediencia a Cristo y Su voluntad en nuestras vidas?
    - i. Absolutamente, recomiendo un nivel de vida más alto para todos nosotros.
    - ii. Sin embargo, también os encomiendo a Jesús, quien perdona vuestros pecados y os llama Hijo de Dios. Amén

<sup>1</sup> Fuente: Rick Lawrence, Skin in the Game (Kregel Publishers, 2015), págs. 135-136